

令和6年11月29日付けの燃料油脂新聞に「業務レンタカー 横浜瀬谷店」11/18（月）オープンの様子が掲載されました。

レンタカー事業を始動 今年度中店舗数拡大視野に



柳田任俊社長

ムラキ

ムラキ（柳田任俊社長）はレンタカー事業のこのほどオープンし

※ 令和6年11月29日掲載記事より抜粋



店舗外観（上）、貸出デモの様子



た。近隣企業などの車両管理負担軽減・業務効率化に貢献し、同社のSS向けカーシェア材に続く新たな事業創出を図る。業務レンタカーはカーリース・レンタカーサービス社が手がける長期レンタカーDC（フランチャイズ）。ワンオペ営業が可能で、営業利益率の高さや24時間無人貸出・返却などが特徴だ。同店開所式で柳田社長は「当社の営業所を有効活用して、今年度中にさらに店舗数拡大を図る。3年後に迎える創業70周年までにレンタカー事業を大きな柱へと成長させるため、まずは地域のみならず愛される店にしていきたい」と語った。開所式では、貸出オペレーションのデモンストレーションも実施。店舗前を通る複数近隣住民が足を止めてその様子をのぞき込むなど長期レンタカーサービスに興味を寄せていた。新規事業推進室の鈴木貴行室長は「7月に第1号店運営に自信をみせる。」

室における事業領域拡大の取り組みの一環。オープン1週間前に予約の受付を開始したが、すぐに個人・法人の両方から予約が入るなど長期レンタカーの地域ニーズは高いようだ。今後車両数を40台まで増車し、事業強化を目指していくと意気込む。

過去にレンタカー貸出や車両入れといった業務経験を持つ森木店長は「リピーターの創出には心のこもったサービス提供が何よりも重要だと考える。顧客に楽しく、気持ちよく乗ってもらうために、まずは綺麗なクルマを貸し出すことに注力していく」として、

事業領域の拡大を図り、新時代に成長する企業を目指す取り組みの一環です。
オープンから約2週間が経ちますが、予約も順調に入っております。
皆様のご期待にお応えする所存でございますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。